

Très belle moisson valaisanne à Fribourg

Le Karaté-Club Valais a fait fort le week-end passé lors de la deuxième manche de la Swiss League 2016. Les protégés d'Olivier Knupfer ont ramené ni plus ni moins que... 11 médailles. Qui dit mieux?

Quatre de nos représentants ont remporté leur catégorie respective. Parmi eux, les valeurs sûres que sont Kujtim Bajrami et Iliana Bartolotta. En élite, le Martignerain a affiché une forme éclatante à deux semaines de son objectif annuel: les Européens de Montpellier. Quant à la Sédunoise, elle a carrément réussi le doublé en menant victorieusement de front ses tableaux élite et U21. Comment d'ailleurs ne pas regretter sa non-sélection – d'un cheveu – pour les championnats d'Europe, d'autant qu'Iliana a battu en finale Maya Sharrer de Brügg, dotée de nombreuses références continentales?

Mais la demoiselle de ces joutes fribourgeoises a incontestablement été Maëva Délétroz, vainqueur de sa catégorie U18 au terme d'un parcours étonnant, qui l'a notamment vue éliminer la Bernoise Nina Rdjénovic, plusieurs fois médaillée des Européens juniors.



Tous les médaillés du Karaté-Club Valais lors de la Swiss League de Fribourg. Une performance collective éblouissante LDD

Deux autres sociétaires du KC Valais sont montés sur la deuxième marche du podium. A commencer, sans surprise, par Jean-Baptiste Dayer en U16,

dont la carrière promet monts et merveilles. Séraphin Pitteloud a par contre surpris tout son monde en atteignant la finale des U21 et en prenant la troisième

place en élite. L'intéressé n'avait plus foulé les tatamis depuis dix-huit mois en raison d'une blessure à un genou et de ses obligations... militaires.

Vouilloz réusit son baptême

Au niveau des médailles de bronze, Rebecca Bortolotta en U18 moins de 53 kilos (à qui il faut ajouter une cinquième place en kata U18) et Martin Maret en U16 sont à créditer d'un excellent week-end. Ils incarnent l'avenir et la tradition du karaté valaisan. Gaëtan Délétroz, lui, s'est pleinement rassuré avant Montpellier en s'octroyant deux médailles de bronze. Une en élite et une en U21 moins de 60 kilos. Et ce malgré une décision arbitrale préjudiciable en élite. Pour compléter ces formidables résultats d'ensemble cantonaux, mettons encore en exergue les cinquièmes rangs d'Aymeric Vouilloz – qui participait à sa première compétition – en kata et en kumite U14, ainsi que les bons parcours de Matteo Malara (U16 moins de 56 kilos), Hemes Ebner (U16 moins de 66 kilos) et Nicolas De Girolamo (U16 moins de 56 kg). **BC**

avec effet immédiat

La Commission de discipline de la Swiss Football League a retiré sa licence au FC Bienne avec effet immédiat. Le club seelandais n'a donc plus le droit de continuer le championnat de Challenge League. **ATS**

HOCKEY

Kloten a peut-être trouvé son patron

Kloten aurait-il trouvé son sauveur? Selon le «Tages-Anzeiger», l'homme providentiel se nommerait Hans-Ulrich Lehmann, patron et créateur de l'entreprise Mobilezone. Agé de 57 ans, l'homme pèse plusieurs centaines de millions de francs. Il n'empêche que Lehmann ne viendrait pas injecter des millions dans le club mais qu'il prévoit plutôt un plan d'austérité avec l'introduction d'un plafond salarial pour éviter toute nouvelle dérive. **ATS**

TENNIS

Timea Bacsinszky dans la douleur

Timea Bacsinszky (WTA 15) a souffert pour prendre la mesure de l'Ukrainienne Kateryna Kozlova (WTA 117) au tournoi WTA de Rabat (MAR). La Vaudoise a été battue 6-3 2-6 6-3 en finale. **ATS**